

12.01.2022 - 14:59 Uhr

## Conférence de presse de Nouvel An - Invitation

Madame, Monsieur,

Le début d'année représente l'occasion de prendre du recul et de dresser un premier bilan des activités de l'Aéroport de Bâle-Mulhouse au cours de cette deuxième année sous le signe de la pandémie.

Nous avons ainsi le plaisir de vous inviter à la **conférence de presse de Nouvel An 2022** qui se tiendra :

**le mercredi 26 janvier 2022 de 10h à 11h**

En raison de la situation actuelle et afin de contenir les risques sanitaires, l'événement sera à nouveau organisé par **visioconférence**.

Vous recevrez un lien personnel et les indications sur les modalités de fonctionnement suite à votre inscription. Lors de cette visioconférence, vous pourrez choisir la langue entre l'allemand et le français.

- Nous vous remercions de bien vouloir **vous inscrire d'ici le mardi 18 janvier 2022 par retour de courriel** à : [media@euroairport.com](mailto:media@euroairport.com) en indiquant votre prénom, nom, média, numéro de téléphone et adresse courriel ainsi que la langue de votre choix pour la conférence de presse : français ou allemand.

Nous restons à votre disposition pour toute question.

Bien cordialement,

L'équipe communication et affaires publiques

EuroAirport

### Contact

E-mail: [media@euroairport.com](mailto:media@euroairport.com)

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel  
Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Saint-Louis Cedex

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100075401/100883829> abgerufen werden.